**OBITUARIO** 

## Fallece Delfín Blanco, el peluquero de vocación referente de estilo en Asturias

Nacido en Lavandera, tuvo claro desde niño que quería dedicarse a un oficio que defendía frente al intrusismo y para el que reclamaba dignidad

Luján PALACIOS
Era uno de los referentes de la
peluquería y la estética en Gijón
y Asturias y su fallecimiento ha
causado gran pesar entre su numerosa y variada clientela. Delfín
Blanco, profesional vocacional,
innovador y defensor de la profesión a ultranza falleció ayer víctima de un cáncer. Tenía 58 años, y
se mantuvo activo hasta el final.
De hecho, una de sus últimas colaboraciones fue para el último
Festival de Cine de Gijón, en el
que trabajó en las últimas seis
ediciones y que se sumó también
a las numerosas muestras de pésame por su fallecimiento.
Nacido en 1960 en la parro-

Nacido en 1960 en la parroquia de Lavandera, su relación con la peluquería fue temprana y vocacional. Menor de dos hermanos, pronto supo que le gustaba el trato con los demás, y que su destino pasaba por poner guapos a quienes se pusieran en sus manos. De hecho, recordaba con cariño cómo empezó peinando a sus primas, aunque él mismo no soportaba que lo llevaran a cortar el pelo cuando era pequeño.

Por su lujoso salón del final de

Por su lujoso salón del final de Rufo García Rendueles, recién remodelado, pasó clientela fiel a su estilo: siempre atento a las novedades internacionales pero con una máxima. La naturalidad, hacer que cada persona se sintiera bien con su trabajo. Él mismo lo bexplicaba: "la clienta perfecta es aquella que más me necesita, la que tiene mal el pelo, que se sientificado de la consultada de la pelo, que se sientificada de la consultada de la consu

te insegura, que supone un reto". Vivió la profesión con pasión, defendiéndola del intrusismo y llamando a poner en valor un oficio que en los últimos años, como en casi todos los ámbitos, también se ha visto perjudicado por el "low cost". Él siempre ofreció un servicio de calidad, con una decena de trabajadores cualificados en su salón siempre a la última y desarrollando otra faceta de



Delfín Blanco, en una imagen de archivo en su peluquería. LUAN PLAZA

### Pesar entre sus amigos y una despedida en la más estricta intimidad por deseo de la familia

"Un gran profesional que desarrolló una gran labor en la ciudad". Quienes lo conocieron destacaban ayer de Delfín Blanco su profesionalidad y sucalado en la ciudad, donde se hizo con una clientela fiel a su forma de trabajo y sus buenos resultados. El también peluquero Germán Heredia quiso reconocer públicamente su labor, aún cuando "no teníamos una relación personal muy estrecha; era un profesional muy centrado en lo suyo".

A lo largo de su carrera profesional contó incluso con un espacio propio de estética y peluquería en una televisión local, en el que hizo grandes amigos

su vocación, impartiendo clases magistrales por toda España en las que dejó constancia de su buen hacer. y desde el que también se dio a conocer al gran público. Ayer, todo los que lo trataron seguían sin creerse la noticia de su fallecimiento prematuro, un triste suceso que circuló rápidamente entre sus amigos y clientes de la peluquería. Un cáncer acabó con su vida tras varios meses de lucha cuando aún no había llegado a cumplir los 59 años, y cuando su salón de El Muro acababa de culminar un proceso de reforma y remodelación para seguir adaptándose a los tiempos.

Los restos mortales de Delfín Blanco serán despedidos en la más estricta intimidad por expreso deseo de su familia.

Rojiblanco hasta la médula, presumía de haber cortado el pelo a media plantilla sportinguista, odiaba la mentira y se enorgullecía de desarrollar su labor en su ciudad, aún cuando tuvo ofertas para trabajar fuera: "El colmo de la felicidad es trabajar en Gijón". Excursiones

# El Grupo irá el próximo sábado a Orlé, Conforcos y el pico Cornielles

La Sección de Montaña del Real Grupo de Cultura Covadonga organiza el próximo sábado, día 1 de junio, una excursión por Orlé, Conforcos, la foz de Melordaña y el pico Cornielles, entre otros lugares.

La Peñuca. El Grupo de Montaña La Peñuca organiza el próximo sábado, 1 de junio, una travesía por Fondos de Vega, la laguna Brañolina, los picos Rubio y Bachongo, Cuerno Changueiro, la haguna Changueiro, la braña Cerredo y Cerredo. Más información e inscripciones el jueves, de 19.00 a 20.00 horas, en el centro municipal de El Llano, o telefoneando el número 618899300.

Torrecerredo. El próximo domingo, día 2 de junio, la Agrupación Montañera Astur Torrecerredo organiza una excursión por Soto de Sajambre, Canal de Misa y Canto Cabronero. Más información e inscripciones en la sede del club (calle de Joaquín Fernández Acebal, número 4).

Laviada. El Grupo de Montaña Laviada organiza el próximo domingo, 2 de junio, una travesía por Caleao, vega de Isomo, Los Collaos, La Muezca y Los Arrudos. Más información e inscripciones hoy, en la sede de la Asociación de Vecinos Laviada, de 18.00 a 20.00 horas, o telefoneando a los números 678611314, 669320645 y 617150423, de 18.30 a 20.00 horas.

La Calzada. El próximo domingo, 2 de junio, el Grupo de Montaña La Calzada organiza una excursión por el puerto de Ventana, Socellares, Melluque, El Ranchón y Torrebarrio, entre otros lugares. Más información e insripciones en la sede del club (Ateneo de La Calzada), o telefoneando al número 985315304.



Jueves, 30 de mayo 19.45 horas. CHARLA

### Mujer, Guerra Civil y represión en Asturies

A cargo de Amaya Caunedo

La historiadora Amaya Caunedo profundiza en la Historia de las mujeres durante la Guerra Civil en Asturies, y analiza cuál fue su papei en ambos bandos. Y ello a través de documentación de distintos archivos, tanto de documentos escritos como orales. Prestando especial atención a la palabra de las propias protagonistas a través de los testimonios orales. También se adentra en la represión sufrida por las mujeres durante la contienda y sobre todo durante la posguerra. Colabora en el acto la Federación Asturiana Memoria y República, FAMYR.

Lunes, 3 de junio

#### Homenaje a Antonio Machado

Se cumple este año el ochenta aniversario de la muerte de Antonio Machado, y también los cincuenta de la edición del disco de Joan Manuel Serrat musicando algunos de sus poemas. Recordamos ambas cosas con una intervención de Boni Ortiz, experto en la vida y obra de Machado, y con la pro-yección de un concierto de Serrat cantando a Machado en Santiago de Chile en abril de 1969. En ese año el disco "Dedicado a Antonio Machado, poeta" se puso a la venta en España pero Serrat estaba vetado en radio y televisión.

Editorial Prensa Asturiana, S.A.U. Informa a todos los asistentes a los actos celebrados en el Club Prensa Asturiana que la celebración de los mismos puede ser grabada, por lo que todos sus asistentes autorizan de forma expresa, con su mera asistencia, que Editorial Prensa Asturiana pueda utilizar todas las grabaciones, cualquier elemento (como imagen, voz. etc.) o parte de las mismas cois el obleto de comunicar el evento y promocionar cualesquiera otras iniciativas de Editorial Prensa Asturiana, Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando una comunicación por escrito, acompañada de copia de su DNI o documento equivalente: a Editorial Prensa Asturiana, S.A.U., Calle Calle Calvo Sotelo, 7 (33007 - Oviedo).